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平成22年2月13-14日､平成21年度の先進地視察研修

として､新潟県魚沼市小出商工会青年部さん主催の｢第

22回小出国際雪合戦大会｣に参加､出場してきました｡

今回の研修の目的は､ 『花火大会のような観覧型の事

業ではなく､イベント参加型の事業を行っている単会の

事業を｢実際に体験｣し､その運営手法を取得する事｡

関連グッズの開発や販売など､模擬店以外での自主財源

の獲得方法を参考にする事｡綾瀬市商工会青年部をP R
〟-＼する事で､知名度や部貞増強の一助とする事｡ 』です｡

早速到着した｢国際雪合戦前夜祭交流パーティー｣会

場では､小出商工会青年部員の方々が､雪合戦グッズな

どを積極的に販売していました｡

しかも､グッズを購入した方に地元の商工会加盟店を

利用することで集まるスタンプラリー式のクーポン券を

配布していました｡イベントに来た人を商工会加盟店へ

誘導するテクニックは､大いに参考になります｡

ここで目的のひとつ､綾瀬市商工会青年部をPRLに､

壇上へ｡

当部の活動を説明したり､清酒あやせ等の綾瀬のお土

産を各テーブルに差し上げたりして､綾瀬のPRに務め

ました｡

全国から来る見知らぬ同士が一体となって､心から楽

しんでいる素晴しい前夜祭でした｡

綾瀬でも､これからの青年部事業､進むべき方向性が

垣間見えた事と思います｡

これは､テーブルについて勉強するタイプの研修では

得られない､体験をする中で学ぶことが出来た､有意義

な1日目の研修だったと思います｡

そしていよいよ､翌日は｢国際雪合戦｣本番です｡

会場である｢雪のコロシアム｣には予選リーグ戦から

決勝トーナメントまで､網羅された対戦表が掲示されて

います｡ 2 0 0チームが参加する盛大な大会です｡

雪合戦は､大将1人とメンバー4人の､ 1チーム5人

制｡男性3ポイント､女性5ポイントの体力があり､雪

玉が1発当たる度に1ずつ減り､ 0になった時点で退場

となる｡予選は1試合3分間とし､時間内に相手の大将

を倒した方が勝ち｡タイムオーバーの場合は､残った体

力の合計で競い合う､という本格的な国際ルールです｡

青年部は2チーム編成しました｡金ジャンパーを着た

チームと､着ぐるみを着たチームです｡

予選リーグが終わってみれば､金ジャンパーチーム1

勝1敗｡着ぐるみチーム0勝2敗といいところなしで､

両チームとも予選敗退となってしまいました｡

雪合戦大会の詳しい様子は､青年部ブログにて!

着ぐるみチームの勇姿や､コスプレ大会の様子など､

動画も掲載中です!是非ご覧下さい｡



1月16日(土)大和市の北京飯店にて綾瀬市商工会青

年部の賀詞交歓会が開催されました○

賀詞交歓会は総務委員会の担当する年初めの重要な事

業です｡事業の目的･期待する効果として掲げられてい

る､ ｢年頭にあたり､部員･来賓を一同に介し､平成2

2年の青年部活動-の士気を高める｣と言う内容に違わ

ず､会場では新しい年を向え､心機一転した青年部員た

ちが､新年の挨拶を通じ､互いに鼓舞激励する場面が何

度も見られました｡

年頭の藤井部長の挨拶では､ ｢笑う門には福来る｣と

いう諺が取り上げられ､ ｢今年一年､まだまだ厳しい経

済状況ではあると思いますが､成功者が常に笑っている

姿勢を見習い､我々青年部員も笑顔で頑張っていこう! ｣

と言うとても前向きな内容で､多くの部員の共感を得ま

した｡また､当日はお忙しい中､数多くの来賓の方々に

ご臨席頂き､ご祝辞を頂戴し､青年部貞一同身が引き締

まる思いでした｡

春に多くの部員たちの卒業を控え､今まで以上に部員
一人一人の力が求められる今年､青年部は良い形で新年

を迎えられたと思います｡

どうぞ本年も商工会青年部を宜しくお願い致します｡

綾瀬市商工会青年部では､ 20-40歳までの一緒に

活動してくれる部員を募集しております｡経営者､後継

者､従業員の方で男女は問いません!興味のある方は､

どうぞお気軽に事務局､もしくはお近くの青年部員まで

ご連絡下さい!

1青年部ブログ(ホームページ)の見方

パソコンならhttp://u-40.seesaa.net/もしくは､ど

の検索エンジンでも｢綾瀬市商工会青年部ブログ｣と入れ

ればOK｡携帯から見る場合は同じくアドレスを入力す

るか､ ｢あぶろ～ち｣表題にあるQRコードを読込んでアク

セスして下さい｡

12月17日(木) ､商工会館大会議室において､部員増

強委員会主催のレセプション､ ｢委員会PR大会｣が､開

催されました｡

今回のレセプションは､新入部員候補の方々をお招き

し､委員会ごとに活動内容をアピールして､青年部の活

動内容と雰囲気をご理解していただこう!という企画で

す｡各委員会とも､新入部員候補の皆さんには｢ぜひ青

年部員になってほしい日｣という思いのこもったPR

を､映像や写真を使って､真面目に､ときに面白おかし

く行いました｡

新入部貞候補の方に､思いが伝わることが出来ていた

なら､幸いです｡

レセプションの後半では､懇親会として｢鍋パーティ
ー｣が行われ､部員増強委員会で一生懸命作った7種類

の鍋を､美味しく食べました｡

鍋パーティーの中でも楽しいイベントがあり､参加し

た皆さんは大盛り上がりで､今回のレセプションは､大

成功に終わりました｡



㊤青年部Q&A
; Q会費かかるんですよね?

素朴な疑問に

お答えします

l A　年間24,000円かかりますoですが､セミナ-を:
I

開催したりして経営者としてのノウハウや指導l

力を身につけ､ネットワークが広がる事を思えば､ :

むしろ安いくらいですo一般の研修や講習会と:

比較してみて下さい｡是非自分への先行投資とl

前向きr=考えてはいかがでしょうか｡　　!
l

! Q時間もすごく取られるのでしょう?　　:

: A私たちもみんな仕事で忙しい中､活動をしていE
l　　ますが､その中で時間の有効な使い方を身につl

:けています｡ d〕しろ､時間の使い方を学んでい;

(…　ただ`ためにお勧めするのですo　　:

: Qお酒を飲みに行く機会が多いようですが?  :
I A委員会は夕方7時頃から9時頃まで行なわれるこ:

:　とが多いので､それから仲間で食事をしているl

:ので､夜遅く飲み歩いているような印象を与え:

王　るのかも知れませんo　　　　　　;
I                              l

l Q私では苦すぎませんか?　　　　　　:

; A人と人とのネットワーク臥若ければ若いlまどl

王　っ<｡やすいし､また､青年部の中でもそれだ王

:け沢山のことを経験できますo　　　　!
I                              l

: Q私の年別､らして･今さら入会してもしかたが:
lないのでは?                  l

: Aあなたの豊富な人生経験をぜひ青年部活動に反:
l

l
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1

1

1

映させて下さいoその経験はあなた自身の活動;

にとっても､私たちにとっても非常に有益なこl

とです｡青年部活動で完全燃焼して下さい｡そ:

こで得るものは大きいと思いますよo　　　:

I                              l

: Qもう少し仕事に慣れてからにしたいのですが? ■l

I A　学校のクラブ活動も同じです｡勉強に慣れてかl

:らクラブ活動をするわけではあ｡ません｡同時:

: (=頑張ってこそ自分の成長につなが｡ますo　;
l                              l

: Q他の団体にすでに加入しているのですが?  :
l A同じ業界での交流や情報交換はもちろん大切ですo :

;　しかし-万で､業界内とは違う経験やものの見l

:万も必要ではないでしょうかo部員同志の異業‡

…　芸芸警こ､雷㌘にとって大いに役立つものと:
l l

-                               I

:是非､仲間になって､一緒に活動していきましょう! :

;　　　　　　　　　部員増強垂員会:
B P
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3月4日(木) ､商工会館中会議室において､ 3月度

レセプション｢新入部員大歓迎祭　～青年部マップでつ

ながろう!～｣が行なわれました｡

今回は､今年入部してくれた部員たちに感謝の気持ち

をこめて､また､今まで青年部のレセプションや研修事

業に来てくれた新入部員候補の方にもう一度お越し頂き､

青年部の雰囲気と楽しさをもう一度感じて､入部を考え

てもらう為に開催されました｡

今回のレセプションは､ ｢青年部マップ｣を作る企画

です｡綾瀬市の地図を用意し､部員は自分の事業所を書

き込んでいきます｡また､各事業所の宣伝となる､説明

文も書きます｡参加した人､これを見た人が｢へ一､こ

んな業者がいるんだ｣など､何らかのきっかけになって

くれればと言う思いで作られる地図｡

それが｢青年部マップ｣です｡

参加者が大勢だったので､ 3チームに分かれて地図に

記入することになりました｡

青年部マップの完成を待っている間は､楽しいバーベ

キュータイムです｡部員同士､また､入部したぽっかり

であまり馴染んでいない新入部員や､これから入部を検

討している候補者の方との親睦を深めました｡

ついに青年部マップが完成!綾瀬のどこに､青年部の

事業所があるか､何の仕事をしているか､が一目で分か

るマップができあがりました｡

これをまとめて､事業所エントリーシートとともに完

成させ､今年の城山桜まつりに掲示します｡

また､同じ資料からこのようなパンフレットを作成し､

部の広報に役立てられるようにします｡

人と人､事業と事業､仲間と仲間｡ ｢つながり｣を大

切にする､野中部員増強委貞長ならではの､素晴しいレ

セプションでした｡



泉　田　　隆博吉

生年月日: S54. 5. 30

事業所:エスイオサービス㈱

業　　種:機械修理業

趣　　味:辛

遠藤　呈(たくま)君

生年月日: S52. 9. 13

事業所:運転代行AYASE

業　　種:代行業

スポーツ:柔道

落合　　正　雄　君

生年月日: S54. 8. 7

事業所:落合板金

業　　種:板金業

趣　　味:お酒

4月4日　　第33回城山桜まつり

5月22日　第44回通常総会

6月　　　　献血運動

-･･--･編　集　後　記　-･･--･

青年部では2年間の役員任期がこの3月を持って終了し､

役員改編となります｡思い返せば情報委員長の私がこの

｢あぶろ～ち｣の担当になってから､副委員長時代も含

めて4年間もの間､携わったことになります｡

青年部の事業には常にカメラを持って参加し､事業の打

ち上げの集合写真には写らず(演) ､ ｢乾杯!｣の時に

はグラスを持てずにシャッターを押しました｡花火大会

や桜まつりの時には､他の部貞と同じように早朝から参

加して深夜に解散した後､眠い目をこすりながらパソコ

ンの前でブログを作成した4年間でした｡

こうして商工会員と市民の皆様に青年部の綾瀬に対する

｢郷土愛｣が､少しでも伝わるようにと紹介してきまし

たが､いかがでしたでしょうか?

4月から新役員となり担当者も変わりますが､これから

も綾瀬市商工会青年部と､青年部ブログ､あぶろ～ちを

末永くよろしくお願いいたします｡


